

CIRCUITO INTERIOR**TAN PRONTO**

como hoy, el **Instituto Electoral** podría dar a conocer públicamente si habrá o no revocación de mandato en Miguel Hidalgo.

Y QUIENES saben del asunto aseguran que, de las **32 mil 49** firmas que se exigían, sólo llegaron a **30 mil 016**.

DE SER así, más de uno andará, no rojo, sino ¡guinda del coraje!

...

LA DIPUTADA panista **América Rangel** se inventó ayer que el **Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación** (Copred) pretende desaparecer la celebración del Día del Padre.

Y ESO no fue lo peor. Basada en su ficción, arrancó una campaña que incluyó amenazar con una iniciativa de ley para borrar este organismo.

SIN DUDA, una propuesta con pocas posibilidades de avanzar, pues la misma congresista albiazul **Luisa Gutiérrez Ureña** le recordó que, en un País donde el 23.7 por ciento de sus habitantes ha padecido algún tipo de segregación, nadie se puede dar el lujo de perder al Copred.

NO HAY duda que el palazo aprieta más entre cuñas del mismo origen... ¿o cómo era?

...

EN OTRO capítulo de los malestares que aquejan al sistema de salud, cuentan que más médicos planean protestar hoy en diferentes puntos de la Ciudad y en demanda de certeza laboral.

OJALÁ los atiendan antes para evitar las movilizaciones, porque si no, ¡vaya viernes el que nos espera!

circuitointerior@reforma.com